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Авторы рассматривают современные способы распознавания лиц, разработанные для криминалистических и разыскных 
целей. Указаны некоторые особенности методики исследования внешности человека в идентификационных целях. Сформу-
лированы предложения по использованию методов компьютерного распознавания лиц и программного обеспечения при 
производстве портретной экспертизы для установления личности подозреваемого, обвиняемого, потерпевшего, свидетеля. 
Подчеркивается роль и значение эксперта при производстве портретной экспертизы.
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The authors review the modern face recognition means developed for criminalistic and search purposes. Some peculiarities of 
the methodology of the man’s appearance study for identifi cation purposes are given. The proposals for the use of computer face 
recognition methods and software during a portrait examination to identify a suspect, accused, victim, witness are formulated. 
The role and meaning of an expert in carrying out of a portrait examination is emphasized.
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